

PwC Plus Article

By PwC Deutschland | 26. Mai 2020

Öffentlicher Sektor - Zukunft gestalten Blog: Einführung des elektronischen Rechnungsformats auf Landes- und Kommunalebene

Seit dem 18. April 2020 müssen auch öffentliche Auftraggeber auf Landes- und Kommunalebene elektronische Rechnungen (Standard-XRechnung) empfangen und verarbeiten können.

Schlagwörter

Elektronische Rechnung, Energieversorgungsunternehmen, Stadtwerke, Wasserversorgungsunternehmen, Öffentlicher Personennahverkehr (ÖPNV)

Themen

Public Services

Kontakt



Prof. Dr. Rainer Bernnat

Frankfurt am Main

rainer.bernnat@pwc.com

Content Type(s)

Blog Post

Verfasser

PwC Deutschland